



ПРОФЕССОР А. А. КЛИМЕНКОВ

(к 60-летию со дня рождения)

15 октября 1994 г. исполняется 60 лет со дня рождения Анатолия Анатольевича Клименкова, профессора, руководителя отделения абдоминальной онкологии ОНЦ им. Н. Н. Блохина РАМН.

В 1958 г. после окончания 1 Московского медицинского института им. И. М. Сеченова А. А. Клименков поступил в клиническую ординатуру Института экспериментальной патологии и терапии рака (ныне Онкологический научный центр РАМН), с которым связана вся его клиническая и научная деятельность до настоящего времени. В 1964 г. он защитил кандидатскую, а в 1971 г. — докторскую диссертации. Учителями Анатолия Анатольевича были Н. Н. Блохин, Н. Н. Трапезников, В. И. Янишевский.

С 1976 г. А. А. Клименков возглавляет отделение абдоминальной онкологии, которое явилось основой для создания ряда других подразделений Онкологического научного центра: урологического, проктологического, диагностического и отделения опухолей печени и поджелудочной железы.

Основные направления научных исследований, проводимых А. А. Клименковым, посвящены проблемам диагностики, хирургического и комбинированного лечения первичного и рецидивного рака желудка; разработке методов диагностики и лечения злокачественных опухолей гепатопанкреатодуоденальной зоны, опухолей забрюшинной локализации, злокачественных опухолей мягких тканей и костных сарком опорно-двигательного аппарата; изучению иммунологической реактивности организма при раке желудка, забрюшинных опухолях и саркомах мягких тканей; созданию и внедрению в практику биологически активных шовных материалов; системному анализу при организации и планировании международного научного сотрудничества в области онкологии.

Под руководством А. А. Клименкова защищено 12 докторских и 45 кандидатских диссертаций, он является автором 8 монографий и более 200 научных статей в отечественных и зарубежных изданиях.

PROFESSOR A. A. KLIMENKOV

(to 60th anniversary)

Anatoly Anatolyevich Klimenkov, the Head of the Unit for Abdominal Oncology of the N. N. Blokhin CRC RAMS, is 60 on 15 October 1994.

On graduating from the I. M. Sechenov Moscow Medical Institute in 1958 A. A. Klimenkov started to work at the Institute of Experimental Pathology and Therapy of Cancer (now Cancer Research Center RAMS). Since that time all his clinical and scientific activities are connected with this center. In 1964 he defended his master's thesis and in 1971 was awarded Doctor's degree. N. N. Blokhin and N. N. Trapeznikov were Dr Klimenkov's teachers.

Since 1976 A. A. Klimenkov has been the Head of the Unit for Abdominal Oncology that gave rise to several other units of the Cancer Research Center, such as urological, proctological, diagnostical units and a department for liver and pancreas tumors.

The main fields of A. A. Klimenkov's research are diagnosis, surgery and combined treatment of primary and recurrent gastric cancer; diagnosis and treatment of hepatopancreatoduodenal tumors; diagnosis and treatment of retroperitoneal tumors; diagnosis and treatment of soft tissue and bone sarcomas; immunological response of the body in gastric and retroperitoneal cancer and soft tissue sarcoma; development and clinical application of new biologically active suture materials; systemic analysis in organization and planning of international scientific cooperation in oncology.

12 doctor's and 45 master's theses were written under the supervision of Professor Klimenkov. He is the author of 8 monographs, 200 scientific publications in Russian and foreign editions.

For many years A. A. Klimenkov has been the President of the Moscow Scientific Society of Oncologists, a member of the Committee on Controlled Clinical Investigations in Oncology and of the International Union Against Cancer, the head of the WHO Regional Center

На протяжении многих лет А. А. Клименков был председателем Московского научного общества онкологов, членом Комитета по контролируемым клиническим исследованиям в онкологии Международного противоракового союза, руководителем регионального центра ВОЗ по ранней диагностике, профилактике и лечению рака желудка. В настоящее время он является членом редколлегии журнала «Вестник ОНЦ АМН России».

Анатолий Анатольевич Клименков — прекрасный товарищ, замечательный клиницист и хирург, умелый организатор лечебного и научного процесса, обладающий широтой души, умением привлекать к себе молодежь, большой отзывчивостью.

Поздравляем дорогого коллегу со славным юбилеем, желаем ему здоровья, счастья и долгих лет успешной творческой жизни.

*Коллектив Онкологического научного центра РАМН,
редакция журнала «Вестник ОНЦ АМН России»*

for Early Diagnosis, Prevention and Treatment of Gastric Cancer.

A. A. Klimenkov is a member of the editorial board of the Journal «Herald of the CRC of the RAMS».

Anatoly Anatolyevich is a good friend, wonderful clinician and surgeon, experienced organizer in the fields of treatment and medical science. He is a person of ready sympathy and great kindness, especially popular among the young.

We congratulate dear Anatoly Anatolyevich on his jubilee and wish him good health, happiness and many years of fruitful creative activity.

Colleagues from the CRC, editorial office of the journal «Herald of the CRC of the AMS Russia», friends.



ПРОФЕССОР Б. П. МАТВЕЕВ

(к 60-летию со дня рождения)

9 сентября 1994 г. исполняется 60 лет со дня рождения и 37 лет научной и врачебной деятельности руководителя отделения урологии ОНЦ им. Н. Н. Блохина РАМН, доктора медицинских наук профессора Бориса Павловича Матвеева.

Окончив в 1957 г. лечебный факультет Курского медицинского института, Б. П. Матвеев в течение 3 лет работал хирургом в больницах Тульской области. С 1962 г. после окончания клинической ординатуры в урологической клинике 1 Московского медицинского института им. И. М. Сеченова работает в Онкологическом научном центре, где прошел путь от ординатора до руководителя отделения.

PROFESSOR B.P.MATVEEV

(to 60th anniversary)

Professor Boris Pavlovich Matveev, M.D., the Head of the Urology Unit of the N.N.Blokhin CRC RAMS is 60 on 9 September 1994. At the same time we celebrate his 37th anniversary of scientific and medical activities.

In 1957 B.P. Matveev graduated from the Kursk Medical Institute and started to work as a surgeon at a hospital in the Tula region. Since 1962 after graduating from clinical internship at the Urology Clinic of The Sechenov Moscow Medical Institute he has been working at the Cancer Research Center.